
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2360 
9月  2日例会 プログラム  庄司尚史ガバナー公式訪問例会   於：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル 

9月 9日例会 プログラム  全員討論会“ロータリー活動について”  富永ロータリー情報委員長 

9月  2日のメニュー     ・松花堂弁当、珈琲 
 

前回（8 月 26 日）例会記録  
出
席
報
告 

会員総数 35名(内出席規定適用免除者 1名) 出席者数 31名 欠席者数 3名 出席率 91.18％ 前回補正率 91.18% 

前回補正者  小谷君、三宅(照)君、中谷君、谷口君 

欠 席 者 井上君、島田君、山田(耕)君 
  
 会 長 挨 拶・報 告  
 
皆さんこんにちは。暑い日が続いております。 

来週 9月 2日は第 2690地区のガバナー庄司尚史様が玉野 RCに公式訪問なさいます。庄司様の今年度のスロー

ガンは「地域の為、世界の為」。このことは当クラブにおきましても、「いかに奉仕活動を計画するかという事

を最優先に考えてください」と言われているのではないかと思っております。 

別件ですが、本日の鉄鋼新聞の「談論」というコラムに神戸製鋼の眞部専務さんが、「日本人の国際化」という

題で書いておられました。「日本は平和を愛し他国と協調の中で生きようとしている」「自らの誇りを重んじる」

「しかしながら誤解を振り払えず、その努力は不足しておりまして、主張は苦手であります」「各国の微妙なバ

ランスの上に存在している国」と書いておられ多少共感いたしました。しかしながら、先日のリオオリンピッ

クのメダル獲得数、取り方などを見ていると、若い人の心・気概が「物怖じしない」「自分の実力や主張を発揮

できる」世代になっているという風に思いました。そういう意味で、将来は我が国も世界に通用する「主張」

が出来るのではないかと期待しております。以上で会長挨拶を終わります。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
 
・ 庄司ガバナー事務所より、①2016年 9月のレートのお知らせが届いております。1ドル＝102円。  

 ②日本のロータリークラブ100周年委員会からの協力金及びロータリー財団学友の会からの寄付金のお願い

が届いております。  

・ 岡山東 RCより、県南 17RC幹事会のご案内が届いております。  

・ 玉野市交通安全対策協議会より、平成 28年度 秋の玉野交通安全推進大会のご案内が届いております。 

 日時：9月 21日(水)9：30～受付。場所：総合文化センター。 

・ 来週 9月 2日はガバナー公式訪問例会ですので、ネクタイ・ジャケット着用をお願い致します。 
 

 委 員 会 報 告  
 
・ ロータリー情報委員会（富永委員長）：9月 9日の討論会へ向けたアンケートの回収がされました。 
 

 スマイル・ボックス  
 
・ 安江君－皆様、2か月間お世話になりました。これからも宜しく。 

・ 小谷君－①小林様、前回委員会報告ありがとうございました。②欲しかった車を購入しましたが、家庭内交

渉に敗れて中古車になってしまいました。③前回欠席です。 

・ 常安君－富永さん、藤田さん、20日土曜日は大変楽しかったです。また、ご一緒させてください。 

・ 谷口君－宮原様、先日はありがとうございました。・富永君－広島カープ優勝間違い無し。 

・ 三谷君－早く、涼しくなりますように。・藤原君－結婚月です。・小野君－入会月。・槌田君－早退します。 

・ 大西君－手術の為早退致します。・ 中谷君－前回欠席でした。・小林君－9月休みます。 
 

 プ ロ グ ラ ム   会員増強・新クラブ結成推進月間に因んで 岸本会員増強委員長 

 

 

 


